

Hünstetter Bürgerblatt

Hünstetter Liste - Bürger für Hünstetten
Ausgabe 2023



Eine Zwischenbilanz

Liebe Hünstetter Bürgerinnen und Bürger,

heute möchten wir Sie erneut über einige Punkte unserer Arbeit in und für unsere Heimatgemeinde Hünstetten informieren.

Hier ein paar Beispiele, was in der laufenden Legislaturperiode bisher erreicht und beschlossen wurde:

Bürgerentscheid Windkraft

Wir hatten uns stets für einen Bürgerentscheid zur Windenergienutzung eingesetzt, um die Entscheidung in die Hände der Hünstetterinnen und Hünstetter zu geben. Wir freuen uns sehr, dass diese Form der direkten Demokratie in unserer Gemeinde erstmals so erfolgreich genutzt und transparent umgesetzt wurde.

Neue Arbeitsplätze

Das neue Gewerbegebiet in Kesselbach wurde realisiert und die Bebauung schreitet voran. Allein die Firma Bioground beabsichtigt dort die Schaffung von über 100 neuen Arbeitsplätzen. Das neue Gewerbegebiet Wallbach ist gerade in die Planung gestartet.

Einführung Jugendtaxi

Die Gemeinde Hünstetten beteiligt sich an den Kosten des Jugendtaxis im RTK. Damit können unsere Jugendlichen abends vergünstigt ein Taxi nutzen.

Gemeindeschwester 2.0 für unsere Gemeinde

Ein Antrag zur Teilnahme am Programm Gemeindeschwester 2.0 wurde beim Land Hessen gestellt. Damit sollen Menschen vor Ort unterstützt werden, die zu Hause Hilfe benötigen. So soll die Lücke zwischen medizinischer bzw. pflegerischer Versorgung und sozialer Betreuung geschlossen werden.

Förderung Sportplatzbau

Die Mittel für den Bau der Sportstätte an der B417 bei Görsroth wurden bereitgestellt, um eine Multifunktionssportstätte für unsere engagierten und erfolgreichen Sportlerinnen und Sportler zu schaffen.

Hünstetten, unsere Heimat mit Zukunft!

Verbesserung der Jugendarbeit

Gemeinsam mit unseren Jugendlichen wurde eine Zukunftswerkstatt durchgeführt. So konnten Ideen entwickelt werden, wie die Jugendarbeit verbessert werden kann. In der Umsetzung wurde nun schon einiges Realität. Insbesondere konnten Jugendclubs wieder eröffnet werden. Der Jugendclub Görsroth soll im nächsten Jahr neu gebaut werden.

Förderprogramme Photovoltaik

Es wurden Förderprogramme für Stecker-PV-Anlagen (Balkonanlagen) und für Dach-Photovoltaikanlagen beschlossen und Mittel hierfür bereitgestellt.

Neubau Kindertagesstätte

Die Kindertagesstätte in Beuerbach wurde neu gebaut. Damit steht nun ein zeitgemäßer Neubau zur Verfügung, von dem die Kinder ebenso profitieren wie die Erzieherinnen und Erzieher. Gleichzeitig wurden hierdurch mehr Kapazitäten für die Betreuung unserer Kinder geschaffen.

Erstellung eines Radwegeverkehrskonzepts

Die Mittel für ein Radwegekonzept wurden bereitgestellt. Das Ausschreibungsverfahren wurde schon vorangetrieben. Nach der Auftragserteilung startet eine Bürgerbeteiligung, um ein vollumfängliches Konzept erstellen zu können, das den Bedarf der Radfahrenden berücksichtigt.

Starkregenschutz

Für den Ortsteil Kettenschwalbach wurde eine Niederschlagsabflussberechnung erstellt. Anhand dieser werden nun Maßnahmenvorschläge für den Starkregenschutz im Ortsteil erarbeitet. Wir haben uns dafür eingesetzt, dass solche Starkregensimulationen mit Maßnahmenvorschlägen für alle Ortsteile erstellt werden.

Ausbau der Biotopvernetzung

Im Bereich der Biotopvernetzung werden die Maßnahmen zukünftig verstärkt.

Investitionen in die Feuerwehr

Wichtige Investitionen im Bereich der Feuerwehren wurden getätigt. So konnten beispielsweise erforderliche Fahrzeuge und Ausrüstungsgegenstände angeschafft werden.